



授業参観・学級懇談会お世話になりました

16日（金）に、約1年ぶりの授業参観・学級懇談会を実施することができました（感染症対策へのご協力等誠にありがとうございました）。学校での子供さんの様子はいかがだったでしょうか。私たち職員も、「やっと保護者の方々に学校で授業を見ていただける」との思いがありました。また、できるだけ子供たち一人一人が活躍できるような場面を設けようということで準備を進めてきました。授業中の子供たちの表情を見ると、緊張の中にも張り切っている様子がよく見えました！



2年生は、絵を言葉で説明する活動を行いました。保護者の方にもご協力いただき、正確な説明により、子供たちが意図している絵を仕上げていただきました。



3年生は、数式の意味をグループで考え説明する活動をしました。筋道を立てて考え、説明しようとする意欲の高さが見えます。

前途洋々

前期前半終了！～保護者の皆様のご協力に感謝します～

令和3年度が始まって4ヶ月が過ぎようとしています。1年の3分の1が終わってしまったとも言えます。感染症のために、様々な制限がかかる中で生活を送っている子供たちですが、世界がこの感染症を克服し、大人になったとき、この時代をどのように思い返すのだろうか・・・と考えることがあります。それでも、教室で毎日会う友だちの笑顔、学校の行き帰りに見上げた夏の入道雲や雨上がりの土のにおい、育てた朝顔やひまわりの花の色や感触など、子供時代に五感を使って刻み込んだ思い出を、大人になっても優しい気持ちとともにずっと持っていてくれればいいな、と思います。

この4ヶ月近く大きな事故等もなく、子供たちが無事に過ごせましたことに心から感謝申し上げます。夏休みも引き続き命を大切に、健康で生活してほしいと願うばかりです。下記は、職員に聞いた、「南小前期前半でよかったと思うこと」です。もちろんまだまだあります。最後の集会でも子供たちに話したところです。

- ① 授業に一生懸命落ち着いて参加したこと。座る姿勢、集中力、態度もとてもよかったです。
- ② 時間を守って行動できる人が多かったこと。 ③ 上級生が下級生の面倒をよくみてくれたこと。
- ④ 職員室に入るときのあいさつがとても上手だったこと。 ⑤ 大きな事故や怪我がなかったこと。
- ⑥ 85人全員が登校できた日が多かったこと。 ⑦ 宿題がとてもよくできるようになったこと。
- ⑧ 植物のお世話をしっかりしてくれたこと。
- ⑨ ガラスが一枚も割れなかつたこと。（落ち着いた生活ができたということ）
- ⑩ おそうじを頑張ったこと。 ⑪ 水泳の授業を頑張ったこと。
- ⑫ お友だちを大切にしようとしたこと。トラブルがあつても、ちゃんと話し合って解決しようとしたこと。
- ⑬ 六つの名人（特にあいさつ、聞き方）を意識して行動した人が多かつたこと。
- ⑭ 授業で、「学び合い・教え合い」がとても上手になったこと。
- ⑮ 授業で、「考える活動」がとても上手だったこと。
- ⑯ 自分から進んで行動しようとする人が増えたこと。
- ⑰ 人権学習で、安心できる差別のない学級・学校づくりのために自分ができることを一生懸命考え、「みなみっ子集会」で一生懸命発表してくれたこと。



校舎と青空のコントラストが美しい。
お気に入りの写真です。



8月27日に元気で会いましょう！